



# フジタガンカニュース

Vol.119 2020.8.31



## 色覚検査と色覚異常について①

テレビにて連日報道されていますが、最近増加傾向だった新型コロナウイルスの新規の感染患者数は、ピークを超えて徐々に減ってきているようです。減ってきた理由はわかりませんが、皆さんの感染対策の意識が高い事の影響、暑さもピークでしたのでその影響でウイルスの増殖が抑えられた可能性？ 8/8 に大阪府知事がコメントした「インジンでうがいをする」事で感染の拡大が少なくできた可能性？ も考えられるのかな？ と思います。いずれにせよ感染防止の対策は、皆さん従前と変わらずと思いますが、引き続き注意しながらの生活ですね、大変ですが頑張って気を付けたいと思っています。

さて、今回のフジタガンカニュースも前号に続いて日本眼科医会のホームページに掲載されている「色覚異常を理解する為に」という文章を掲載したいと思います。

[https://www.gankaikai.or.jp/colorvision/post\\_9.html](https://www.gankaikai.or.jp/colorvision/post_9.html)

@@

### 進学や職業選択で注意することを教えてください。

どの大学にも原則として進学可能です。理工系、医歯薬系大学への進学も可能です。ただし、募集要項は確認しておきましょう。

職業選択にあたっては、本人の希望を尊重し、いたずらに職種を制限しないことが原則です。ただし、飛行機のパイロット、自衛官、警察官などは、色覚により制限を受ける場合があります。制限は緩和に向けて見直しが行われています。また、地域によって異なることがありますので、その都度、確認することが必要です。



### おわりに

公益社団法人 日本眼科医会では、色覚に関するバリアフリー、だれにでも見やすいユニバーサルデザインなどの推進に向けて啓発活動を続けています。多くの方が色覚異常を正しく理解し、偏見を持つことなく、色覚異常の方が不利益を被ることのない社会をめざすことが、これからの課題と考えています。

なお、本冊子は色覚異常と診断された方や家族の方々を対象にしたものですが、説明には医学用語としての「色覚異常」を使用させていただきました。



@@

@@

今月のフジタガンカニュースはここまで、日本眼科医会のホームページに掲載されている「色覚異常を理解する為に」という文章はこれで終了になります。

## 今月のお知らせ

眼科診察時には「絶対にマスクを外さない」ようにお願いします。また、10/16(金)午後と10/17(土)は院長が臨床眼科学会に出席する為当院は休診となります。また、今年の年末年始の休診は下記の日程となります。ご迷惑をお掛けしますが、ご理解の程お願い申し上げます。

次の総理大臣は政権与党から選出される訳ですが、どなたになるのでしょうか？強いリーダーシップを期待したいですね。

## 令和2年度冬季休診日程

12/29～1/3

AM  
PM

×  
×

※ × . . . 休診  
○ . . . 通常診療



さて、今後のフジタガンカニュースの掲載内容ですが…もう少し「色覚関連の情報提供」を続けたいと思います。では次回号をお楽しみに(^^)/

<http://www.fujita-ganka.com>

FUJITA-EYE-CLINIC  

**藤田眼科**  
 エフ・ビジョン(コンタクトレンズ販売)  

**F-Vision**

☎ **042**  
**(645)**  
**0575**  
 ☎ **042**  
**(642)**  
**2911**